

43



**Coffret de 4 pilotes peints**

**NEW** **Set of 4 painted drivers**

Echelle / Scale 1: 43

**NOUVEAU**

**Jim Clark**

*Fangio*

*Pedro Rodriguez*

**Jo Siffert**



**[www.lemansminiatures.com](http://www.lemansminiatures.com) & [gts-series.com](http://gts-series.com)**



En piochant dans son catalogue de figurines au 1/24ème, 1/43ème et 1/18ème riche d'une centaine de personnages, et en utilisant les dernières technologies alliées à son savoir-faire, LE MANS miniatures lance une nouvelle gamme de figurines peintes au 1/43ème.

Commercialisées sous forme de coffret de 3 ou 4 figurines selon les accessoires ajoutés, les figurines sont calées dans un thermoformage translucide recouvert d'un étui jaune vif, couleur qui reprend celle d'une des deux fines lignes de notre logo. On conserve l'idée des panneaux de signalisation pour indiquer l'échelle.

Quatre références ont d'ores et déjà été planifiées. La première d'entre elle sera disponible d'ici la fin d'année.

COFLM143001M : Jim Clark, Fangio, Pedro Rodriguez & Jo Siffert

COFLM143002M : John Wyer, Alfred Neubauer, Enzo Ferrari & Norbert Singer

COFLM143003M : 4 Hawaiian Tropic girls

COFLM143004M : Robert, Léon & Manfred

By taking from its catalog of figurines in the 1/24th, 1/43rd and 1/18th scales, rich in hundred characters, and by using the last technologies allied to its know-how, LE MANS miniatures markets a new range of painted figurines in scale 1/43rd.

Sold as box set of 3 or 4 figurines according to the additional accessories, figurines are packaged in a translucent thermoforming covered with a bright yellow box, color which reminds the one of the fine line of our logo. We keep the idea of the road panels marking to indicate the scale.

Four references were already scheduled. The first one will be available before the end of year.

